
普天間小学校 学校だより第10号
令和4年12月23日（金） 校長 根路銘 国哉

児童数 554名 宜野湾市普天間1丁目10番1号 TEL.892-3359

【教育目標】 豊かな人間性を培い、健康で明るくたくましい子の育成

〇よく考える子（知） 〇心ゆたかな子（徳） 〇体の強い子（体）

【生活目標】

１月〔◎元気よくあいさつをしましょう ○物やお金を大切にしましょう 〕

２月〔◎時間を守りましょう ○元気よく外で遊びましょう 〕

12月4日（日）、普天間小学校の学習発表会が

行われました。合唱奏やダンス、群読劇など、舞

台発表に臨む子ども達は、緊張しながらも元気に

一生懸命取り組んでくれました。どの学年の発表

も、輝くふてんまっ子の姿に会場から大きな拍手

が送られました。

12月13日（火）、沖縄環境科学研究所のご協

力により、5年生児童を対象とした環境学習の出

前授業が行われました。

二酸化炭素などの温室効果ガスによって地球の

平均気温が上がり温暖化が進んでいることなどを

説明してもらい、「二酸化炭素を出さずに減らす」

ことや「地球温暖化にそなえる」ことをみんなが

意識しなけらばならないことに気づきました。

～ 続き ～
すると、いままであわなかった音もそろえること
ができて大せいこうしました。その時は、とても
うれしい気もちでした。家に帰ってから、パパと
ママにほめられて、ごほうびももらえたので本当
にうれしかったです。（3-1武島颯希）
・学級では、最初声が小さくて数人の声しかなか
ったけれど、かくじで練習する人もいたり、帰り
の会で練習したりして、みんなの声が大きくなり
ました。私は、ピアノもひくことになって、毎日
練習を続けて、自分ではまんぞくいくようにひけ
たのでよかったと思いました。一人で読むところ
は、練習の時よりも大きい声でできたのでよかっ
たです。（4-2桃原世知）
・私は、5年生の「心にひびけ合唱奏」のスロー
ガンは達成できたと思います。なぜなら、「ビリ
ーブ」から「あとひとつ」まで、みんながすごく
協力してがんばれたと思ったからです。「あとひ
とつ」は、練習よりも少しスピードUPしていまし
たが、CDをきいているぐらい、とてもすばらしか
ったと思います。お客さんの心にもひびいたと思
います。（5-1安里木葉）
・私たち6年3組は「変わらないもの」を歌い、6
年全員で「新時代」を合奏しました。けんばんで
「新時代」をふくのは、難しかったですが、がん
ばってやったので何とかできました。小学校生活、
最後の学習発表会を楽しくできてよかったし、成
功できたのでうれしかったです。（6-3坂元美桜叶）

【児童の感想】 ※一部修正・抜粋
・日よう日にがくしゅうはっぴょうかいをしま
した。ダンスができるか、きんちょうしました。
だけど、がんばってやったらうまくできてうれ
しかったです。そして、おかあさんにほめられ
て、うれしかったです。（1-3とよざとゆうせ）
・わたしは、12月4日、ふてんま小学校体育館で
学習発表会をしました。体育館に来た時は、と
てもきんちょうしました。セリフを言う時は、
きんちょうしすぎて声がちょっとしか出なかっ
たけど、だんだん、声が出て着て、よかったな
と思いました。さい高で楽しい学習発表会だな
と思いました。きんちょうもしたけど、とても
楽しかったです。にじの手話もできてよかった
です。（2-2あらさきるな）
・わたしは12月4日に学習発表会をしました。ま
ず、音楽室で声出し練習をしました。この時は
まったくきんちょうしていませんでした。練習
が終わって教室で水を飲み、体育館にむかいま
した。むかっているとちゅうにママが自分にむ
かって「キュンです」をしてきたので、めっち
ゃきんちょうしました。ギャラリーでまってい
る時、むねのドキドキが止まりませんでした。3
年生は5分おくれて、目の前にお母さんたちがた
くさんいました。なので、いままでにないくら
いきんちょうしました。いよいよ本番、心の中
で、「ぜったいしっぱいしない。ぜったいにせい
こうさせる」という気持ちでがんばりました。



11月から12月の期間に、本校の各学級で感謝

会が行われました。、昨年度までは勤労感謝の日

に合わせて全体の「ありがとう集会」が行なわれ

ていましたが、今年度は、各学級でお世話になっ

ている方について話合い、子ども達が感謝会の持 終業式の後に、空手の

ち方について計画を立てて取り組みました。 型・組手で三位になった

子ども達は、朝の交通安全指導や読み聞かせな 児童3名と、JA 宜野湾市
どでお世話になっている方々を学級にお招きし、 野球大会で準優勝になっ

感謝の思いを直に伝えることができました。 た普天間隼チームの表彰

を行いました。

【1月の行事予定】

12月23日（金）、2学期の終業式が行われま

した。運動会、音楽発表会、読書月間、学習発表

会、宿泊学習、修学旅行など、たくさんの行事を

実施することができました。長い2学期でしたが、

多くの子ども達も毎日元気に登校し、あっという

間の充実した学期になったことと思います。

新しい年を迎える3学期もふてんまっ子のみな

さんが元気に登校してくれることを願います。

保護者の皆様に

おきましては、本

校教育活動をご理

解いただき、日々

子ども達を見守り

励ましていただき

ましたことに感謝

申し上げます。

～ 続き ～
私が2学期で一番思い出に残っている行事は体

育発表会です。体育発表会当日の朝は雨が降って
いて、開催できるかどうか不安だったのですが、
たくさんの人のおかげで無事、開催することがで
きました。そして今、2学期が終わろうとしてい
ます。

3学期には、6年生として最後の学校生活を十分
に楽しみながら後輩たちに
普天間小学校のいい所を伝
えていきたいと思います。
みなさんも、一人一人目標
を持ち、3学期をスタートし
ましょう。それではみなさ
ん、また3学期に会う時は笑
顔で会いましょう。

【児童の振り返り】 ※一部修正・抜粋
・今日の授業で、地球温暖化はどんどん進み、こ
のままでは世界中の生き物や植物がなくなってし
まうことがわかりました。手洗いやはみがきする
ときに水を出しっぱなしにしないことや買い物で
マイバックを使うことなど、私たちができること
をやって環境をよくしていきたいと思いました。

（5-1武島まひろ）

【児童代表あいさつ】6年 宮里姫乃
普天間小学校のみなさんおはようございます。
今日で2学期は終わります。2学期はいろんな学

校行事がありましたね。みなさんは心に残ったこ
とや、思い出になったことはいっぱいありました
か？体育発表会や音楽発表会、5年生は宿泊学習、
そして私たち6年生は修学旅行がありました。


